



Genuss- und Entspannungstage

Hallig Langeneß

28. Mai – 1. Juni 2014

Da, wo die Ruhe zu hören ist, große und kleine Schiffe vorüberziehen und Segler im Hef vor Anker gehen, Zugvögel in der Abendsonne durch die Lüfte gleiten, Schafe und Rinder auf den Fennen der saftig grünen Salzwiesen weiden, steht stolz auf der Mayenswarf im Westen der Hallig Langeneß das bezaubernde Ankers Hörn.

So steht es im Prospekt unseres Hotels auf der Hallig Langeneß im Weltnaturerbe und Biosphärenreservat Wattenmeer. Nachdem ein Schwerpunkt unserer Reisen bisher im Alpenraum gelegen hat, soll jetzt auch einmal die Küste das Ziel einer Reise sein. Nachdem wir die Hallig Langeneß selbst kennen und lieben gelernt haben, möchten wir hier ein paar Genuss- und Entspannungstage abseits des Großstadttrubels anbieten.

Ausgewählt haben wir für dieses Angebot das erste 4**** Hotel auf einer Hallig, das Hotel Anker's Hörn (www.ankers-hoern.de) auf der Mayenswarf auf der Hallig Langeneß. Die modernen und gleichzeitig traditionell nordisch eingerichteten Zimmer bieten fast alle einen traumhaften Blick auf die See. Die Möbel sind individuell angefertigt und von schlichter Eleganz. Jedes der 22 qm großen Zimmer ist mit Minibar, Mineralwasser, Safe, einem Flachbildschirm, SatellitenTV, Telefon ausgestattet. Und natürlich verfügen Sie in Ihrem Zuhause auf Zeit über ein Bad (Dusche, WC) mit kuscheligen Bademantel und Fön. Zusätzlich steht den Gästen gegen Entgelt auch die Panoramasauna „Verpuust“ zur Verfügung. Das Hotel hat zudem eine exzellente Küche und ein Café mit hervorragenden selbstgebackenen Kuchen, für die das Hoteliers Ehepaar Virginia und Malte Karau verantwortlich zeichnen.

Langeneß ist mit einer Länge von etwa 10 km, einer Breite von bis zu 1400 m und einer Gesamtgröße von 956 ha die Größte der Halligen. Sie hat 16 Warften und rund 100 Einwohner. Sie ist mit dem Festland über einen Lorendamm, der über die Hallig Oland führt, verbunden. Ansonsten verkehren regelmäßig Fähren von Schlüttsiel. Die Hallig ist ein einzigartiges Vogelparadies und bietet neben Wattexkursionen Möglichkeiten zu ausgiebigen Spaziergängen.

Der Teilnehmerpreis für diese Reise beträgt pro Person im Doppelzimmer 695,00 Euro und beinhaltet die Busfahrt von Ludwigshafen-Maudach nach Schlüttsiel, die Fähre nach Hallig Langeneß und zurück, 4 Tage Halbpension mit täglich 1 Leckerei für Zuckersnuuten aus Virginia's Backstube, eine Halligrundfahrt und Reiseleitung. Der Zuschlag für ein Einzelzimmer beträgt 80,00 Euro. Diese stehen nur in sehr geringem Umfang zur Verfügung.

Anmeldungen richten Sie bitte an das Reisebüro Thomas Schilde



67067 Ludwigshafen, Irisstr. 24
Tel. 0621 558844 / Fax 532553
info@schilde-reisen.de
www.schilde-reisen.de

